

BOLETÍN No. 320

- UAA es uno de los pilares educativos, culturales, científicos, deportivos y sociales que sostienen e impulsan el desarrollo y calidad de vida que distinguen a la región: FJAG.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ratifica su compromiso de rendir cuentas de las actividades que se realizan día con día, para que la población tenga la seguridad de que la Institución a través de cada uno de sus integrantes responde pertinentemente a la confianza que los habitantes han depositado en ella; por lo que en el marco de su 45 aniversario extendió su feria universitaria a dos días, durante los cuales se tuvo una asistencia de alrededor de 30 mil personas.

En el segundo día de actividades y durante la inauguración de este magno evento, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González manifestó que la Feria Universitaria es un espacio de aprendizaje, alegría y convivencia que da muestra de las acciones emprendidas en beneficio de los jóvenes, del conocimiento y propia sociedad.

Avelar González señaló que la UAA ha sido vital para el desarrollo del estado, pues a través de su formación de calidad y los servicios de atención médica, jurídica, psicológica, social, académica, empresarial, artística y deportiva que permanentemente ofrecen coadyuvan a la atención de las necesidades de la población.

En este sentido, aseguró que la Autónoma de Aguascalientes es uno de los pilares educativos, culturales, científicos, deportivos y sociales que sostienen e impulsan el desarrollo y calidad de vida que distinguen a la región.

Por último, mencionó que las actividades que se realizan en este festejo universitario permiten a la población en general visitar exposiciones académicas, observar representaciones artísticas en foros donde estudiantes y docentes ofrecen espectáculos literarios, teatrales, musicales y dancísticos, así como exhibiciones deportivas.

En su momento, el director general del Instituto de Educación de Aguascalientes, Raúl Silva Pérez Chica, señaló que el estado ha logrado posicionarse en el primer lugar nacional por los resultados en la evaluación PLANEA y destacó que esto se debe en gran medida al Bachillerato de la UAA, el mejor posicionado en el estado que, además, brinda gran empuje al promedio estatal.

Asimismo, informó que en la entidad se ha logrado aumentar la matrícula en educación superior en un 4.4%, lo cual implica esfuerzos impulsados por diversas instituciones, como la propia UAA, lo que también ha permitido llegar a una cobertura de casi el 50%, por lo que se ha obtenido el segundo lugar nacional en este rubro.

De esta forma, Pérez Chica destacó el papel que juega la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el entorno, así como el de la Feria Universitaria, una fiesta con sustancia y forma, debido a su carácter académico.

En la inauguración de la edición 2018 de la Feria Universitaria también participaron representantes de los diferentes poderes del Estado, integrantes de los órganos colegiados de gobierno de la UAA, titulares de las asociaciones gremiales, de los centros académicos y direcciones generales, así como ex rectores, estudiantes, profesores, personal administrativo y visitantes.

Después del acto protocolario, el rector encabezó un recorrido por los diferentes stands de los 10 centros académicos de la institución, así como de múltiples áreas administrativas de apoyo y órganos independientes; cuyas exposiciones también pudo disfrutar la sociedad que se dio cita en Ciudad Universitaria, para ser testigos del quehacer universitario, así como de los beneficios, impacto positivo y alcance de las acciones que emprende la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

